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И еще.
Все наши читатели смогут
принять участие в конкурсах:

 на лучшую огородно�дачную байку;
 на лучшую огородно�дачную фотографию.

Ваши истории и фотографии можно будет
передать на выставке представителям на�
шей редакции. Лучшие будут опубликованы
на страницах газеты, а победитель получит
главный приз — подписку на следующее по�
лугодие.

ЖДЕМ ВАС С 11 ДО 18 ЧАСОВ В ПАВИЛЬОНЕ № 7 «ЛЕНЭКСПО» ОКОЛО СТЕНДА БАЛТИЙСКОЙ МЕДИА�ГРУППЫ.

Приходите в «Ленэкспо»
с 23 по 26 августа 2010 г. —
всем посетителям выставки
«Агрорусь-2010» ПОДПИСКА

на газету «Вечерний Петербург»
ПО РЕДАКЦИОННЫМ ЦЕНАМ!

31 августа 2010 г. Заканчивается
досрочная подписка на 1-е полуго-
дие 2011 г.

Каждому
подписавшемуся —
ПОДАРОК!

ПРОИСШЕСТВИЯ

Повестка дня Вечерний Петербург 3Вторник, 24 августа 2010

ВО ВРЕМЯ блэкаута больше всего
шокировало людей то, что встали по-
езда в метро. Более того, как сообщи-
ла корреспонденту «Вечернего Петер-
бурга» пресс-атташе Петербургского
метрополитена Юлия Шавель, доста-
точно долгое время после того, как
электричество отключилось, опера-
тивные службы не знали, что проис-
ходит, и действовали вслепую.

Движение прекратилось на всех
линиях. Людей по тоннелям выводи-
ли на платформы. Но под землей пас-
сажиры не паниковали. А вот когда
люди выходили на поверхность, то останавливали маршрут-
ки и автобусы, перекрывая дороги «живыми цепями». Под-
земка же оживала постепенно. Самой проблемной была 1-я
линия. Движение на 2-й, 3-й, 4-й и 5-й линиях подключали
поэтапно и по очереди.

Как пояснила Юлия Шавель, обеспечить автономное пита-
ние такого энергоемкого предприятия, как мет-
рополитен, практически невозможно: «Генера-
торы есть на отдельных, самых важных участ-
ках управления движением. Для всего осталь-
ного предусмотрены резервные городские ли-
нии. О том, что произошло, мы не знали. Энер-
гетики нам ничего не сообщали. Поэтому дей-
ствовали по обстоятельствам. Как только отклю-
чилась энергия, сразу же связались с «Ленэнер-
го» и начали подключать системы по резерв-
ным аварийным схемам. Но поскольку резерв-
ные линии не рассчитаны на подачу всей необ-
ходимой энергии, поезда на всех линиях шли
медленно, а эскалаторы на проблемных стан-
циях работали поначалу только на выход».

Метрополитен тоже
оставили без информации
АВАРИЙНЫМ БРИГАДАМ ПРИШЛОСЬ ДЕЙСТВОВАТЬ ВСЛЕПУЮ

Петербургский метропо-
литен во время энергети-
ческого коллапса, потряс-
шего город в минувшую
пятницу, подключали по
резервной схеме и не на
полный объем.

Вчера в Смольном состоялось совещание по последствиям энергетическо�
го коллапса.

Правительство Петербурга потребовало от ОАО «ФСК ЕЭС» определить
истинную причину сбоя в энергоснабжении, чтобы не допустить повторения
ЧП. При этом энергетиков попросили не оглашать никаких версий до офици�
ального заключения.

Кроме того, губернатор Петербурга Валентина Матвиенко потребовала от
своих подчиненных и представителей федеральных служб проанализировать
действия всех ведомств, участвовавших в ликвидации аварии и ее послед�
ствий для того, чтобы наладить оперативное информирование населения в
любых ситуациях.

МЕЖДУ ТЕМ

 В реке Назия нашли тело рыбака, который 10 авгу�
ста поехал на Ладожское озеро и пропал. Что случилось
с мужчиной, пока неясно.

 А в Петербурге одного утопленника вытащили из
Фонтанки. Тело мужчины, на вид лет пятидесяти, было
извлечено из воды напротив дома № 165. Личность по�
гибшего пока не установлена.

 Шестилетняя девочка, находившаяся вместе с ро�
дителями на даче в садоводстве «Мыс», стала жертвой
их халатности. Когда взрослых не было дома, девочка
каким�то образом добралась до пистолета «Оса», при�
надлежавшего ее дедушке. Новая игрушка оказалась
опасной — с огнестрельным ранением в голову ребенок
был доставлен в больницу.

 В областном Кировске по горячим следам были за�
держаны двое граждан Узбекистана, которых подозрева�
ют в групповом изнасиловании. 22�летняя жительница этого
города, прибежав наутро в милицию, рассказала, что двое
мужчин азиатской внешности схватили ее у парадного дома
по Комсомольской улице, в котором она проживает, запих�
нули в белые «Жигули» и отвезли в кооперативный гараж,
где по очереди изнасиловали. В этот же день оперативни�
ки задержали извергов. Ими оказались 42�летний Озад�
бой Эшиетов и его 18�летний сын Суродж Эшиетов, про�
живавшие на территории России без регистрации.

 Сотрудники ОБЭП РУВД Петроградского района
раскрыли мошенническую деятельность агентства не�
движимости ООО «Гамма», которая занималась «сдачей
в аренду» несуществующего жилья гражданам. Возглав�
лял «фирму» гражданин Абхазии Баграт Цамонекян.

 Также в Петроградском районе произошел еще один
инцидент. Автомобиль «ауди», двигавшийся в шесть утра
по Депутатской улице под управлением неизвестного,
вдруг свернул с дороги и поехал в сторону жилого комп�
лекса для судей Конституционного суда РФ. Останови�
лась машина только после того, как врезалась в будку
охраны. Сотрудник службы безопасности, к счастью, ус�
пел из нее выскочить. Но пока он приходил в себя, води�
тель иномарки сбежал с места происшествия. Автомо�
биль отбуксировали на стоянку. Как выяснилось, у него
даже не было хозяина — предыдущий владелец утилизи�
ровал машину еще в 2003 году, и она была снята с учета.

Михаил ТЕЛЕХОВ

Люди тонут,
отдают деньги
мошенникам...

Аварийные службы работали в подземке достаточно сла-
женно — «скорую помощь» на всякий случай держали наго-
тове, но она не понадобилась.

Михаил ТЕЛЕХОВ, фото БалтИнфо

Свет в конце тоннеля
появился не сразу.

МИНУВШАЯ НЕДЕЛЯ ОКАЗАЛАСЬ БОГАТА
«СОБЫТИЯМИ» И БЕЗ БЛЭКАУТА

ПРОДОЛЖАЯ ТЕМУ

29 ИЮНЯ Международный союз конькобеж�
цев (ISU) опубликовал информационное письмо
о решениях, принятых Советом ISU на заседании
от 19 — 20 июля. Пятым пунктом этого письма
стояло решение об отстранении Евгения Плю�
щенко от участия в соревнованиях, проводимых
под эгидой ISU. Вчера оно вступило в силу.

Вот какое сообщение за подписью генераль�
ного директора ISU Фреди Шмида висит на офи�
циальном сайте этой организации: «В дополне�
ние к решению о допуске г�на Евгения Плющен�
ко, опубликованному в п. 5 информационного
письма № 1622, ISU информирует, что в течение

Евгений Плющенко пал жертвой пятого пункта
РЕШЕНИЕМ ISU СПОРТСМЕН ОТСТРАНЕН ОТ УЧАСТИЯ В ЛЮБИТЕЛЬСКИХ СОРЕВНОВАНИЯХ

последующего 21�дневного срока апелляции от
г�на Евгения Плющенко не поступило. Как след�
ствие, данное решение становится окончатель�
ным. Члены ISU должны немедленно обратить вни�
мание на лишение г�на Евгения Плющенко до�
пуска к участию в любых мероприятиях, прово�
димых ISU».

Напомним, что согласно июньскому решению
ISU Плющенко имел право в трехнедельный срок
подать апелляцию в спортивный арбитраж в Ло�
занне. Женя этого не сделал. Почему?

«Плющенко понимал: маловероятно, что апел�
ляция может что�то изменить, — считает прези�

дент Федерации фигурного катания России
(ФФКР) Александр Горшков. — Если Евгений об�
ратится к нам с просьбой о помощи, мы просто
обязаны будем обратиться в ISU в защиту его
прав», — уверен Александр Горшков.

Между прочим, дисквалификация Плющенко
не мешает ему поддерживать форму. Он может
принимать участие во внутрироссийских люби�
тельских соревнованиях, в международных сорев�
нованиях с участием профессионалов, а также в
шоу.

Борис ОСЬКИН, фото Натальи ЧАЙКИ


